

## Deutsch-Indischer Schüleraustausch 2013

DPS Mathura Road – JSG Johann-Schöner-Gymnasium Fünfter Austausch



An Pfingsten 2009 fand der erste Schüleraustausch zwischen dem Johann-Schöner-Gymnasium, Karlstadt/ Unterfranken/ Bayern und der Delhi Public School, Mathura Road, New Delhi statt. Eine Schülergruppe von 18 indischen Schülern (14 – 16 Jahre alt) aus Delhi besuchte Karlstadt für ca. 2 Wochen; die Schüler waren in deutschen Gastfamilien mit entsprechend gleichaltrigen Jugendlichen untergebracht. Die Austauschschüler besuchten unser Gymnasium und machten viele Ausflüge in die Umgebung. Ein gemeinsames Wochenende mit allen Austauschschülern und den beteiligten Lehren verbrachten wir im Allgäu/ Voralpenland. Im Herbst 2009 begaben sich die entsprechenden Austauschschüler der deutschen Gastgeberfamilien nach Delhi. Die Eindrücke für Lehrer und Schüler waren sehr intensiv und positiv. Die Gastfreundschaft der Inder war überwältigend. In den folgenden Jahren haben wir immer mehr an Erfahrung gesammelt. Wir wurden mehrmals von PASCH und der Robert-Bosch-Stiftung aus Stuttgart unterstützt, wozu wir entsprechende Projektarbeit auf deutscher und indischer Seite durchgeführt haben. Im Juli 2013 besuchten unsere Schüler erstmalig den Lehrstuhl der Indologie der Universität Würzburg, wodurch die Schüler einen

guten Einblick in die indische Kultur in Deutschland bekamen. Im Jubiläumsjahr 2013 findet der fünfte Deutsch-Indische Austausch statt.

Im Laufe der Jahre hat sich unsere Beziehung zu DPS/ Delhi vertieft und wir sind sehr dankbar für die einzigartige Möglichkeit, Land und Leute unter dem Aspekt Schüleraustausch kennenzulernen. Somit bekamen wir einen direkten Einblick in den Alltag der Indischen Familien. Inzwischen sind viele Freundschaften mit entsprechenden weiteren Gegenbesuchen entstanden. Wir freuen uns, wenn wir diese Möglichkeit des interkulturellen Austausches aufrechterhalten können.